

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan atas kehadiran Allah SWT karena atas rahmat dan karunianya yang melimpah, serta memberikan kekuatan sehingga pada akhirnya laporan kerja praktik ini dapat terselesaikan. Laporan kerja praktik berjudul “Pengamatan Pekerjaan Struktur Atas (*Upper Structure*) Proyek Rusunawa Daan Mogot, Jakarta Barat” yang merupakan salah satu syarat menyelesaikan mata kuliah Praktek Profesi.

Disadari bahwa di dalam penyelesaian laporan kerja praktik ini masih terdapat banyak kekurangan yang disebabkan keterbatasan kemampuan yang masih dalam tahap wajar. Oleh karena itu, dengan kerendahan hati memohon kritik dan saran untuk laporan kerja praktik ini. Pada kesempatan ini, ucapan terima kasih diberikan kepada pihak-pihak yang telah banyak membantu, memberikan bimbingan serta memberikan semangat dalam menyelesaikan laporan ini. Rasa terima kasih sangat tulus dan ikhlas ini ditujukan kepada :

1. Bapak **AH. Zaenuri** ( Alm ) dan Ibu **Meisaroh** selaku orang tua, suami saya tercinta **Arif Yogatama**, beserta seluruh keluarga besar yang senantiasa memberikan doa dan dukungan dalam menyelesaikan laporan kerja praktik ini.
  2. **Bapak Een Izhan** selaku pembimbing praktik profesi saya dilapangan yang telah memberikan masukan, bimbingan dan nasehat dalam proses penyusunan praktek profesi ini.
  3. Bapak **Ir. Joni Hardi, M.T.** selaku Ketua Program Studi Arsitektur sekaligus Pembimbing yang selalu memberikan arahan dan memotivasi mahasiswa dalam menyelesaikan laporan kerja praktik ini.
- Bapak **Wibisono Bagus Nimpuno, S.T., M.Sc.** selaku Koordinator Praktik Profesi Program Studi Teknik Arsitektur yang telah membantu menyiapkan perijinan sehingga saya dapat melaksanakan kerja praktik dan juga memperlancar proses pelaksanaan praktek profesi'.

4. Bapak **Gilang Herdiawan, S.T**, selaku *Site Engineering Manager* beserta seluruh staf **PT. Hutama Karya (Persero)** yang senantiasa memerikan arahan dan berbagi pengalaman yang tidak mungkin saya dapatkan di bangku kuliah.
5. Serta teman-teman arsitektur angkatan 24 dan senior-senior yang memberikan semangat dan masukan selama penyusunan laporan praktek profesi ini.

Akhir kata semoga laporan praktik profesi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan khususnya mahasiswa Universitas Mercu Buana jurusan Teknik Arsitektur dan dapat memberikan gambaran pelaksanaan bagi mahasiswa yang belum melaksanakan praktik profesi dan menjadi tambahan ilmu bagi kita semua.

Jakarta, 1 Februari 2019

Nurul Khikmah Hidayati  
41213120055



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA